

Le président du Venezuela donne l'ordre d'ouvrir une enquête sur les faits violents survenus au parlement



Caracas, 6 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a ordonné l'ouverture d'une enquête sur les faits violents survenus dans les jardins de l'Assemblée Nationale après le meeting à l'occasion du Jour de l'Indépendance de ce pays sud-américain.

Nicolás Maduro a dénoncé la violation du cordon de sécurité de la Garde Nationale Bolivarienne par un groupe d'individus, qui sont entrés au siège du parlement et qui ont agressé des députés et des travailleurs de l'endroit.

Le chef d'état vénézuélien a demandé justice, paix et concorde devant les milliers de participants au défilé civique et militaire.

Il a exhorté les leaders de la droite à condamner les actions pour déstabiliser la Révolution Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134745-le-president-du-venezuela-donne-lordre-douvrir-une-enquete-sur-les-faits-violents-survenus-au-parlement>



Radio Habana Cuba